

【議会報告会 報告書】(地区：公社熊取) 担当：3班

- ・開催日時：平成30年5月20日(日曜日) 午後7時～午後7時45分
- ・場所：公社熊取集会所 ・参加者数：6人(男2人・女4人)
- ・担当議員名：阪口 均(班長・記録) 文野慎治(挨拶) 矢野正憲(報告)
鱧谷陽子(司会)

～質疑応答・意見交換における主な発言～

(質問) 環境センターへの進入路の土砂崩落はなぜ短期間のうちに2回も起こったのか？

(回答) 一回目の崩落の後土砂の撤去をし、土のうを積んで通行が可能となった。この時点で復旧できたと判断したが数日後の大雨で、かなり上のほうから再び崩落があった。一回目の復旧作業の後再び崩落するとは想定できなかったことが2回続いた原因と考えられる。

(質問) 印鑑証明がコンビニでとれるのは町内のコンビニだけか？全国のコンビニで対応できるのか？

(回答) 他の証明書も含めて、いつからどのような対応になるのか確認して、後日区長に連絡する。

⇒平成31年の4月中旬を目標にコンビニ対応ができるよう進めている。

大手コンビニの全国どこでも対応が可能になる。

住民票・住民票記載事項証明書・印鑑証明・戸籍謄本・戸籍抄本・戸籍附票・等の発行が可能になる。

このサービスを利用するためにはマイナンバーカードの取得が必要である。

(質問) 「熊取ブランド」は何故コロッケなのか？

(回答) 平成24年の「第1回熊取ふれあい農業祭」の時、大阪調理師会の方が「町の特産品を使って料理を考案しブランド化してはどうか」と提案した。その結果里芋を使ったコロッケが採用され、熊取ブランドとしてひろめることとなった。その後改良を重ね現在に至っている。